



## Die blonde Spanierin

Marlene Dietrich

Bunter rauschender Karneval in Spanien. Phantastisches Maskentreiben wogt durch die Städte Andalusiens. In buntem Wagen, herrlich geschmückt mit Kissen und Blumen, zeigt sich die spanische Tänzerin Concha – Marlene Dietrich, die Augen verborgen unter der Larve. Blicke treffen sich mit denen Antonios, lächelnd ist sie an ihm vorüber . . . Antonio ist dem Gefährlichen jener Frau im gleichen Augenblick verfallen, widerstandslos erliegt er ihrem Zauber . . .

Augenblicke aus dem Paramount-Film „Die spanische Tänzerin“, der im Berliner Marmorhaus uraufgeführt wurde

